

Estructura de costes

Nuestros costes estarían divididos principalmente en los costes fijos. Básicamente serían: el pago al hospital que atiende a los niños que reciban las ayudas, el coste de los alimentos, transporte y lo demás, que proporcionaremos.

Además del salario correspondiente a los trabajadores que vayamos teniendo y el pago de un local para la venta de ropa y otro más para la atención personal a los interesados.

Por otra parte están también los costes variables. Por ejemplo, gasto del transporte de ropa que puede depender de la demanda y a la vez de la cantidad de ropa que quieran donarnos.